

GR Peter Stöckler

23.02.2016

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Lisa Rücker

am 25.2.2016

Betr.: Garnisonmuseum – Quo vadis?

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

„Dieses Garnisonmuseum ist aber keine Verherrlichung des Krieges, sondern soll den Menschen gewidmet sein, die in der Vergangenheit und Gegenwart Mitglieder einer Stadtgemeinschaft wurden.“, so die Website des Museumsportal Steiermark. Dennoch schlummert das Garnisonmuseum seit geraumer Zeit in einem Dornröschenschlaf.

Aus diesem Grund stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin Lisa Rücker, die

Frage:

„Gibt es für das Grazer Garnisonmuseum ein Konzept, das auf die Wieder-eröffnung gerichtet ist?“